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Resolution zum Ausbau der S-Bahn-Linie von Nürnberg über Bamberg in 

den Landkreis Lichtenfels 
 
 
 

B e s c h l u s s v o r s c h l a g   für den Kreistag: 
 
 
Der Landkreis Lichtenfels beschließt die beiliegende Resolution zum Ausbau 
der der S-Bahn-Linie von Nürnberg über Bamberg in den Landkreis Lichtenfels. 
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 Seit dem Beitritt des Landkreises Lichtenfels zum Verkehrsverbund Großraum 

Nürnberg (VGN) am 01.01.2015 und dem Beschluss des Kreistages zur An-
nahme des Nahverkehrsplanes für den Landkreis Lichtenfels am 07.11.2016 
wurde der straßengebundene Öffentliche Personennahverkehr (ÖPNV) suk-
zessive ausgebaut. Er findet voraussichtlich mit der Überplanung der Stadtbus-
linien Lichtenfels seinen Abschluss. Der geplante Neustart ist am 01.11.2025.  
 
Laut Nahverkehrsplan ist der Busverkehr explizit an die vorhandenen Bahnhöfe 
anzubinden. Ziel muss es daher sein, das Angebot an Bahnverbindungen zu 
verbessern, um den Umstieg auf die öffentlichen Verkehrsmittel noch attraktiver 
zu machen. Ein Baustein hierzu ist die Anbindung in Richtung Bamberg/ Nürn-
berg durch eine S-Bahn.  
 
Aktuell erarbeitet der Freistaat Bayern unter dem Titel „Ausbauprogramm S-
Bahn Nürnberg“ (AuSbauNü) erstmalig eine gesamthafte Infrastrukturausbaus-
trategie als wegweisende Planungsgrundlage, um bei der Weiterentwicklung 
der S-Bahn im Großraum Nürnberg zielorientiert weiter voranzukommen. Hier-
zu wurde eine Machbarkeitsstudie in Auftrag gegeben, die Maßnahmen, wie 
z.B. neue S-Bahn-Linien, S-Bahn-Verlängerungen und neue S-Bahn-
Haltepunkte sowie neue Produkte wie Express-S-Bahnen auf ihre verkehrliche 
Wirksamkeit, bautechnische Machbarkeit und wirtschaftliche Darstellbarkeit 
untersucht.  
 
Daher sollte der Landkreis Lichtenfels zum jetzigen Zeitpunkt mit Hilfe einer 
Resolution seine Position zum Thema S-Bahnausbau in den Planungsprozess 
einbringen. 
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 Lichtenfels, den 21.06.2021 
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